

Sehr geehrte/r Wienläuft Lauftreff-Teilnehmer*in!

Aufgrund der aktuellen Situation kann die Teilnahme an den Lauftreffs nur unter Einhaltung der vom Bundesministerium verordneten aktuellen COVID-19 Schutzmaßnahmen stattfinden.

(Weblink vom 14.05.2021:

<https://www.ris.bka.gv.at/GeltendeFassung.wxe?Abfrage=Bundesnormen&Gesetzesnummer=20011470> und

<https://www.sportaustria.at/de/schwerpunkte/mitgliederservice/informationen-zum-coronavirus/faq-coronakrise/>)

- Personen, die **Symptome** aufweisen oder sich **krank fühlen**, dürfen am Training **nicht teilnehmen**.
- Obwohl das **kurzzeitige Unterschreiten des Mindestabstands von 2 Metern** während der Sportausübung per Verordnung **erlaubt ist**, **ersuchen wir** die Teilnehmer*innen **diesen**, wenn möglich, **einzuhalten**. Davon ausgenommen sind Personen, die in einem gemeinsamen Haushalt leben.
- **Trainingsgruppen** dürfen **maximal zehn Personen** umfassen (inkl. Trainer).
- In Kenntnis von der **Nichteinhaltung** der Maßnahmen kann der Trainer ein Trainingsverbot aussprechen.
- Die **allgemeinen Hygieneregeln** (regelmäßiges Händewaschen, nicht mit den Händen ins Gesicht greifen, in Ellenbeuge oder Taschentuch Husten oder Niesen) sind einzuhalten.

Wir appellieren in dieser besonderen Zeit an eure Vernunft und auf eure Rücksichtnahme und freuen uns auf eine gemeinsame Trainingseinheit.

Euer Wienläuft-Team